



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

Kongressbericht

Zeitpunkt: 06. – 07.04.2018

Kongress: Sektion pädiatrischer Neurochirurgie der DGNC

Ort: Göttingen

Im Rahmen meiner Promotionsarbeit erhielt ich die Möglichkeit, einen Vortrag auf einer Tagung halten zu dürfen. Dabei handelte es sich um einen zweitägigen Kongress, bei dem sich deutsche Neurochirurgen in Göttingen trafen.

Die Tagung war thematisch in verschiedene Blöcke aufgeteilt. Anfang gab es Vorträge zu Hirntumoren bei Kindern, ein Block mit viel Diskussionsmaterial zum Thema Fetalchirurgie (Operationen an Embryos intrauterin) folgte. Während der Pausen wurde auch immer für Kaffee und Gebäck gesorgt, sodass man auch mit den anderen Tagungsteilnehmern ins Gespräch kommen konnte. Auch die anderen Vorträge waren sehr spannend und ich konnte viel lernen.

Ein persönliches Highlight (neben dem mir noch bevorstehenden Vortrag) bestand für mich im gemeinsamen Abendessen. Neben dem leckeren 3-Gänge-Menü habe ich einen guten Anschluss gefunden und konnte Kontakte knüpfen.

Am nächsten Tag stieg meine Aufregung weiter an; der eigentlich Vortrag lief dann sehr gut und die Fragen konnte ich auch gut beantworten. Alles in allem war das eine tolle Erfahrung, die ich jedem weiterempfehlen kann, der gern mal über den Tellerrand hinaus schauen möchte!

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



bvmd
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
German Medical Students' Association